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平成 27年度  山形県公立大学法人  

第４回経営審議会・第５回教育研究審議会（米沢栄養大学）・  

第４回教育研究審議会（米沢女子短期大学）議事録  

 

１．日  時  平成 27年 10月２日（金）  9:30～ 11:00 

２．場  所  Ｄ号館２階会議室  

３．出席者  ・経営審議会  

       （学内）鈴木理事長、大和田理事、髙橋理事、嶋崎理事、  

馬場理事、井上理事  

       （学外）種村理事、菅原理事、宮原委員、黒田委員  

        ※委員 10 名中 10 名出席、定款第 16 条の規定により会議成立  

・教育研究審議会（米沢栄養大学）  

       （学内）鈴木学長、大和田理事、髙橋理事、井上理事、  

吉田委員  

       （学外）菅原理事、川崎委員  

       （欠席）吉池委員、山田委員  

        ※委員 9名中 7名出席、定款第 20条の規定により会議成立  

・教育研究審議会（米沢女子短期大学）  

       （学内）鈴木学長、嶋崎理事、馬場理事、井上理事、  

吉田委員、山本委員  

       （学外）菅原理事  

       （欠席）薗部委員、飯塚委員、橋本委員  

        ※委員 10名中 7名出席、定款第 20条の規定により会議成立  

・監事  五十嵐監事  

（欠席）山上監事  

・事務局職員  

  鈴木次長、佐藤課長、加藤専門員、阿部主査、飯澤主査  

４．議事録署名員の指名  

  鈴木理事長から、馬場理事（経営審議会・教育研究審議会（米短）委員）、

川崎委員（教育研究審議会（栄養大）委員）、山本委員（教育研究審議会（米

短）委員）の３名が議事録署名員に指名され、了承された。  

５．報告  

（１）山形県公立大学法人評価委員会における評価について  

  事務局から報告資料により報告がなされた。  

（２）平成 28 年度入試について  

  事務局から報告資料により報告がなされた。  

（３）平成 27 年度卒業予定者の進路状況について  

  事務局から報告資料により報告がなされた。  
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（４）教員の人事について  

  事務局から報告資料により報告がなされた。  

（５）「地（知）の拠点大学による地方創生推進事業（ＣＯＣ +）」の採択につい  

  て  

  事務局から報告資料により報告がなされた。  

（６）「大学の世界展開力強化事業（中南米枠）」の採択について  

  事務局から報告資料により報告がなされた。  

（７）「ダイバーシティ研究環境イニシアチブ (連携型 )」の採択ついて  

  事務局から報告資料により報告がなされた。  

６．協議  

（１）平成 27 年度補正予算（案）について  

事務局から協議資料１により説明がなされ、案のとおり了承された。  

７．その他  

（１）大学基金（仮称）の検討について  

  事務局からその他資料１により説明がなされた。  

  嶋崎理事から川崎委員に保健医療大学での検討状況について質問がなされ、

川崎委員より特に検討していない旨の回答があった。  

（２）米短の在り方の検討について  

  嶋崎理事からその他資料２により説明がなされた。  

  黒田委員から、地域の良さを理解し、そういう人材を育成することが本当の

意味でのグローバル化であり、トップの大学を作ることが県立大学の使命であ

るという意見がなされた。  

  種村理事から、女子の母数を見ておくこと、どういう進学、就職をしている

かのデータを作り上げることが必要であり、そのデータから県立大学として存

立していく理由を構築し、検討していく必要があるとの意見がなされた。  

  川崎委員から、４大化を考える場合共学化とするのかと、共学化の場合の男

子の動向も視野に入れて考えるべきとの意見が出された。  

  黒田委員から、５年後、 10年後だけではなく、 50年後を考えて検討すべきで

あり、女子大であることの魅力に特化した大学があってもいい旨の意見がなさ

れた。  

 

議長   理事長・学長  
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